



Nr. 247

Ideengarten

Was soll das sein?

Mit dem Ideengarten gibt es ein neues System seine Ideen für die Unternehmensgruppe einzubringen. Transparent und für alle Mitarbeiter:innen ersichtlich.

Deswegen auch der Aufruf des Betriebsrates, meldet euch an und schaut regelmäßig rein. Ihr könnt selbst einen Vorschlag posten oder ihr votet für Ideen, die ihr unterstützt, und lasst Kommentare da!

Aktuell läuft noch ein Wettbewerb unter dem Titel: KUND:IN & MITARBEITER:IN – MITEINANDER MEHR BEWEGEN!

In weiterer Folge wird der Ideengarten das betriebliche Vorschlagswesen ablösen und es können neben Wettbewerben von Abteilungen, jegliche Verbesserungsvorschläge für die Unternehmensgruppe transparent eingebracht werden.

Somit haben wir Mitarbeiter:innen die Möglichkeit, aktiv an der Mitgestaltung der Unternehmensgruppe, für unsere Kund:innen und auch für uns, mitzuwirken.

Bringt also eure Ideen ein, votet, kommentiert und gestaltet eure Arbeitswelt mit! Denn nach wie vor gilt, nur gemeinsam sind wir stark und können auch etwas bewegen.

Den Ideengarten findet ihr im Intranet auf der Startseite als Banner.

Liebe Grüße eure Betriebsrät:innen, eure Personalvertretung, eure BVP's und dem JVR

www.br-fsw.at

